

## Un guatín al revés

En andes un pueblo a temperatura media y tranquilo, es donde vivo, mi casa es en san francisco.

Por mi cuadra hay unas escalas, que si las subes a un costado hay una puerta, y si miras por dentro hay un bosque con todo tipo de vegetación y animales, pero el que a mi me gusta es el guatín, un animalito con patitas largas y con el rabito pelado.

Ese animalito es de un color café grisáceo.

Pero bueno lo importante es la historia.

Una madre guatín tuvo tres hijos, a uno lo puso Pablito, al otro lo puso agosto, y al otro no supo como ponerle así que lo puso con el nombre del primero, pero al revés o sea que se llamó otilbap. Era un nombre muy raro, pero se lo dejaron.

Cuando los guatincitos empezaron a caminar los dos primeros caminaban muy bien, pero otilbap caminaba.....

¡al revés !



O sea, de adelante hacia atrás y al dormir lo hacia parado y al comer frutos los tiraba al rio.

Su madre se dijo a sí misma "PERO SI EL HACE TODO AL REVES TENDRA QUE VER CON LOS PIES".

Pero después se dio cuenta que era por el nombre entonces cuando llego el padre guatín de trabajar la madre le conto y le pusieron de nombre ROHKEA KAVERI que significa chico valiente.

El guatín creció y se reprodujo y envejeció y hoy en día es el guatín mas viejo y sabio con 20 años.